
学校区別要望等一覧 （個別対応・回答あり）

小学校区 行政区名 意見・要望内容 担当部 担当課 回答

牛久小 上町

・区民会館北側の道路拡幅工事について
数年来に亘って要望事項として依頼していますが、一向に進展がありませ
ん。
内容としては会館後方側から防災上避難口として利用できる道路の拡幅及
び現在袋小路となっている道路接続を要求いたします。

建設部 道路整備課

毎年要望をいただいている路線であるが、昨年度歩行者の安全の
ためということで、一部であるが舗装工事をさせていただきました。
要望の内容を詳しく聞かせてもらいますと、上町行政区内が全体的
に道幅が狭くU字溝もない道路が多いので、拡幅整備を希望との事
でした。この要望箇所を含め上町全体的に出来る箇所、必要な箇
所を考え、整備の計画を考えるべきであるかと考えます。

牛久小 上町
区民会館北側の正源寺墓地の横にある道路約2m・長さ約50m程の坂道の整
備をお願いしたい。土砂、雑草除去するためにもアスファルトにしてはどうか。

建設部 道路整備課
歩行者の通行も困難な状態であるため、通路の整備・接続路線へ
の土砂等流出防止対策の実施を検討します。

牛久小 刈谷
昨年12月16日の市議会で刈谷からの学童の通学路の改善請願が採択さ
れ、決議もしていただきましたが、その後の状況はどのようになっているで
しょうか。

建設部 道路整備課
階段のスロープ化については物理的に難しい状況です。現在の通
学路の安全対策（カラー化等）や階段のすべり止めなど、現存のも
のについて可能な対策を検討してまいります。

牛久小 秋住団地

・自主防災組織資機材女性（宝くじ助成事業）の毎年度対象行政区数の見直
し要望
令和４年度から、牛久市においては毎年助成対象行政区数を１行政区に設
定されました。これでは次の助成順番が５０年以上になり、この間の防災資
機材の購入は、当秋住団地など小規模な自主防災組織程困難な状況に陥り
ます。因って、対象行政区数を４～５としていた過去の方式に戻していただき
たい。

市民部 防災課

本申請方法の変更は宝くじのコミュニティ助成事業を管理する一般
財団法人自治総合センターの決定によるものとなっております。
市としましては、今後も複数の行政区にて申請出来るよう要望はし
てまいりたいと考えております。

牛久小 秋住団地
・観光あやめ園コンクリート製階段の勾配が急で高齢者には利用しづらい、
手摺の設置も検討した改修をお願いいたします。

環境経済部 商工観光課

ご指摘の階段は老朽化が進んでいたため、６月７日に改修工事を
終了しました。アルミ製のしっかりした手摺も設置いたしました。ただ
法面ですので、勾配については改善が難しく、農道側からお入りに
なることをお勧めします。

牛久小 秋住団地
新地１００本桜の老朽化が進展している。強風が吹く毎に枯れ枝が保安道路
に落下し散策者に不安感を与えていますので、枯れ枝の撤去・「桜木の植え
替え計画」を希望します。

建設部 都市計画課

これまでも桜の枯れ枝の除去作業を実施してきた経緯がございま
すので、改めて現場を確認して、落下の危険性がある枝等について
の除去作業を実施してまいります。
なお、植え替えに関しましては、今後桜の木の状況を見ながら検討
してまいります。


